

L'Observateur du valenciennois 3 janvier 2020



Cliquer sur l'image





Séance de sport au terril pour les licenciés du Judo Club

BRUAY-SUR-L'ESCAUT

Le judo club de Bruay a pris l'air pendant les vacances en organisant une sortie ludique et familiale autour du terril et de sa gare d'eau. Une quinzaine de licenciés du club se sont retrouvés autour de Nicolas, professeur de judo, et Alain Goffo, président du club, pour une séance de sport. Face au succès de cette séance, une seconde est prévue ce vendredi 3 janvier, juste avant la reprise des cours habituels, lundi 6 janvier. Un nouvelle activité verra le jour à partir d samedi 11 janvier: le self-défense, séanc gratuite de découverte ce jour-là.